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Zitat von wikinger 

So weit ich weiß dienen die Spielerwerte nur als Sicherheit für das Darlehen. Bin mir da
aber nicht 100%ig sicher.

Aber was ist da der große Unterschied ?
Wenn ich jetzt einfach mal davon ausgehe, daß ein Großteil unserer Darlehen in den
Verbindlichkeiten eingespeist ist, so sind die Spielerwerte sozusagen schon im Vorfeld
verpfändet.
Bitte korrigiert mich.....aber welche Werte hat der Club auf der Habenseite zu bieten, ausser
Spielerwerten um Verbindlichkeiten zu befriedigen ?

Wenn meine Überlegung richtig ist, dann bleibt uns zum reinen Schuldenabbau nur besseres
Marketing und der gravierende Abbau der Personalkosten.
Das wiederum heisst im Umkehrschluß, alle auslaufenden Baderschen Altverträge müssen
massiv reduziert werden oder die Spieler müssen uns verlassen.
Nur so kommt man von den Schulden 'runter.....weniger durch Spielerverkäufe !
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